
La intendenta de Quilmes, 
Mayra Mendoza, junto 
al director nacional de 
Obras Hidráulicas, Mario 
Gschaider, supervisaron la 
continuidad de los trabajos 
de conexión pluvial del 
Colector Iriarte, que evitará 
futuras inundaciones en la 
ribera quilmeña.
“Supervisamos la 
reactivación de la obra de 
colectora pluvial de la calle 
Iriarte hasta Mascagni, en 
Quilmes. En este proyecto se 
construirá la desembocadura 
con compuertas y cámara 
de decantación para ayudar 
a mitigar los efectos de las 
inundaciones de la zona provocados por sudestadas y de las precipitaciones. Gracias a la 
colaboración del Estado nacional, estamos avanzando en obras que mejoren la calidad de 
vida de nuestra comunidad”, aseguró la Jefa comunal. Página 2

En conmemoración 
del Día del Médico, en 
Berazategui se realizó 
un acto virtual del que 
participaron doctores, 
enfermeros, voluntarios, 
vecinos y el intendente 
municipal, Dr. Juan José 
Mussi. Durante la jornada, 
se recordó al personal de 
salud fallecido durante la 
pandemia por COVID-19, 
así como también al Dr. 
Rodolfo Mario Borroni 
-médico detenido y 
desaparecido por la 
última dictadura militar–, 
al Dr. José Potito -ex 
director del Hospital Evita 
Pueblo- y a la Dra. Julieta 
Lanteri -médica, política 
y vecina memorable de 
Berazategui-. Página 7

El mandatario comunal 
-Andrés Watson- efectuó la 
apertura ofi cial de un nuevo 
espacio para la tercera edad 
en el distrito: el Centro 
de Día “Lita Genoud”, un 
ámbito multidisciplinario 
para brindar una atención 
integral a abuelos y abuelas 
varelenses. 
“Creamos este lugar como 
un punto de encuentro 
donde brindar contención 
didáctica más el cuidado 
sanitario pertinente”, 
describió el alcalde varelense 
quien luego señaló la 
importancia de “retomar 
valores imprescindibles para 
la vida en sociedad como 
el respeto hacia nuestros 
adultos mayores”. 
Posteriormente, la máxima 
autoridad distrital remarcó 
“el compromiso de estar al 
lado de cada vecino y vecina” 
porque “con solidaridad 
y trabajo en equipo 
materializamos objetivos 
tan importantes como esta 
obra”, agregó. Página 10

La intendenta de Quilmes, 
Mayra Mendoza, acompañó 
al presidente de la Nación, 
Alberto Fernández, en el acto 
de cierre de la 26ª Conferencia 
Industrial que se llevó adelante 
en la Cervecería y Maltería 
Quilmes. El Mandatario 
nacional brindó el discurso del 
cierre de la actividad.
“Acompañamos al presidente 
Alberto Fernández en la 26ª 
Conferencia Industrial que se 
desarrolló en Quilmes. Este 
espacio federal, abierto y 
participativo es fundamental 
para seguir comprometidos con 
los debates sobre el presente 
y futuro del sector productivo 
de nuestro país. Tenemos 
que plantearnos nuevos 
desafíos para estos tiempos 
con el objetivo de reactivar la 
economía y defender el trabajo 
argentino”, afi rmó Mayra, 
que estuvo acompañada por 
el subsecretario de Empleo 
y Producción comunal, Paul 
O’Shanghnessy. Por su parte, el 
presidente Alberto Fernández 
destacó la labor del Gobierno 
ante la pandemia: “La verdad 
es que debimos reconstruir un 
entramado social que estaba 
absolutamente quebrado, 
absolutamente lastimado. Y lo 
pudimos hacer”. Página 5
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La intendenta  Mayra Mendoza, anunció a sus concejales que enviará al HCD 
un pedido para ajustar las tasas municipales entre un 25 y un 35 por ciento 
en el año 2021. Dijo además, que habrá una suerte de bonifi caciones o des-
cuentos para aquellas actividades comerciales más afectadas por la pandemia 
como guarderías, cines, etc.
En el proyecto se prevé una cláusula extraordinaria para incrementar otro 
15 por ciento acumulativo en caso que fuese necesario por motivos infl a-
cionarios sobre todo.
Todo muy lindo, pero se están relegando los sueldos, algunos ganan demasia-
do y otros no llegan ni a pagar las deudas.No vamos bien.

Pero fuera de la discusión sobre el aumento, el dato político y que más llamó la 
atención fue la ausencia de dos concejalas del bloque ofi cialista que han venido 
teniendo comportamientos dispares a la hora de acompañar al gobierno. 
Ni Laura González ni Patricia Iribarne estuvieron en la reunión con Mendoza 
en la Casa de la Cultura, encendiendo luces de alerta en el ofi cialismo.
El color verde le gusta a todo el mundo.

Laura González es la esposa del ex concejal Ricardo “Oli” Arguello; quien 
ha tenido fuertes encontronazos desde el comienzo de la gestión con la Jefa 
Comunal por el reparto de cargos y los nombramientos.
Arguello hizo virales varios videos con expresiones muy duras hacia Ma-
yra Mendoza y sus funcionarios que obligaron a la Intendente a tener que 
desplazarlo por completo del gobierno. Iribarne es del Movimiento Evita 
y –salvo algún que otro chisporroteo- siempre acompañó las decisiones del 
ofi cialismo; aunque viene teniendo un perfi l propio desde hace unos meses.
Se están separando las aguas

Con este panorama no hay otra salida para la gestión comunal que un acuerdo 
con la oposición; que cuenta con 12 votos propios y –en el caso de absten-
ciones o votos en contra de las edilas señaladas- haría naufragar la aprobación 
de los aumentos. Desde Juntos por el Cambio dicen que están dispuestos a 
acordar, pero exigen saber claramente el destino que se le dará a los fondos.
Recuerdan que este año aprobaron un aumento del 45 % con la excusa de 
incrementar los salarios de los trabajadores en una cifra cercana a ese nú-
mero pero en los hechos fue menos de la mitad.
Quien tiene la plata, dijo un funcionario.

Hablando de salarios hay mucha molestia entre los trabajadores con los tres 
sindicatos que los representan. Es que –además de haber perdido más de 
15 puntos debajo de la infl ación durante 2020; las paritarias que se fi rmaron 
apenas prevén aumentos del 8 por ciento para el año próximo cuando hasta 
el gobierno nacional está señalando con optimismo una infl ación del 29%.
La queja de los empleados se ha hecho sentir e incluso algunos miembros 
de las conducciones gremiales están amenazando con renunciar a sus cargos.
Como dijo Perón, “cuando el pueblo agota su paciencia hace tronar el es-
carmiento”

Otro tema que sigue dando vueltas y promete ser una fuente de confl icto es 
la construcción de la alcaidía en la Ribera de Quilmes.
El gobierno quiere avanzar los más rápido posible con la obra, aunque es 
muy difícil que pueda hacerlo antes de un año; y desde la oposición anuncian 
que se opondrán en el Concejo Deliberante.
Esto ya ha generado interpretaciones sobre el texto de la Ley que autoriza 
la construcción de las alcaidías. Para el ofi cialismo el artículo que señala la 
necesidad de contar con el aval del Municipio, faculta a la Intendenta a reali-
zar dicho consentimiento por un simple Decreto.
Desde la oposición entienden que cuando la ley habla de “el Municipio” se 
refi ere a los estamentos de cada comuna y por ende se requiere el paso por 
el HCD. La oposición le encontró la vueltita. 

Pero no es ese el único problema que se presenta: 
Hace pocos días alguien se acercó a las autoridades municipales para susu-
rrarle en los oídos un inconveniente que será difícil de subsanar: Es que el 
terreno previsto para alzar la cárcel se inunda.
Varios vecinos de la Ribera vienen señalando esto en las redes sociales des-
de el primer momento en que nació la iniciativa. Incluso se vieron fotos de 
las tierras bajo el agua luego de una fuerte tormenta.
En el gobierno lo niegan y apuestan que el desagüe pluvial iniciado durante la 
gestión Molina y que el actual gobierno dice poder terminar en pocos meses; 
evitará la inundación.
Por las dudas a los presos y funcionarios que aprendan a nadar

En las redes sociales vienen apareciendo quejas –más que documentadas por 
ciento- sobre el “trabajo” de la Delegación Municipal de Ezpeleta.
Fotos del estado lamentable de la plaza ubicada justo enfrente de esa depen-
dencia, de los espacios públicos lindantes a la estación de trenes; donde se 
muestran los pastos crecidos  y la basura en el suelo o en tachos desbordados. 
Funcionarios cercanos a la Intendenta ya le han hecho llegar estos reclamos.

El problema de las Delegaciones es que los delegados lejos de responder a la 
Secretaría de Servicios Públicos; se encolumnan con los referentes políticos 
ofi cialistas de cada zona. Se ha llegado al absurdo de peleas entre trabajadores 
de Servicios Públicos y delegados que exigían una suerte de “permiso previo” 
para llevar adelante tareas en los barrios. Cualquier arreglo de calle debía ser 
comunicado a ellos para que el o la concejal; funcionario o quien tuviera poder 
territorial en ese lugar; pudiera facturarlo como producto de su gestión.
El secretario de Servicios Públicos, Ángel García; ya tuvo varios encontro-
nazos por este tema y debió hablar con la propia Intendente debido a la 
virulencia de las discusiones.

Le Chusmerí

QUILMES

La intendenta de Quilmes, Mayra 
Mendoza, junto al director nacio-
nal de Obras Hidráulicas, Mario 
Gschaider, supervisaron la conti-
nuidad de los trabajos de conexión 
pluvial del Colector Iriarte, que 
evitará futuras inundaciones en la 
ribera quilmeña.
“Supervisamos la reactivación 
de la obra de colectora pluvial de 
la calle Iriarte hasta Mascagni, 
en Quilmes. En este proyecto se 
construirá la desembocadura con 
compuertas y cámara de decan-
tación para ayudar a mitigar los 
efectos de las inundaciones de la 
zona provocados por sudestadas 
y de las precipitaciones. Gracias a 
la colaboración del Estado nacio-
nal, estamos avanzando en obras 
que mejoren la calidad de vida de 
nuestra comunidad”, aseguró la 
Jefa comunal.
Mayra y Gschaider recorrieron la 
desembocadura del Colector que 
se está ejecutando en la avenida 
Iriarte, acompañados por la secre-
taria de Desarrollo Urbano y Obra 
Pública de Quilmes, Cecilia Soler, 
y el subsecretario de Obras e In-
fraestructura, Sebastián García.
Sobre los avances de la obra, el di-
rector nacional de Obras Hidráuli-
cas, ingeniero Mario Gschaider, in-
dicó: “Estuvimos hace 15 días para 
reactivar la obra del conducto de la 
calle Iriarte, vimos hoy con muchí-
simo agrado la fuerte colaboración 
por parte de la empresa, que tiene 
un muy buen ritmo de avance, y 
charlando con los técnicos respec-
tivos tenemos la expectativa de 

terminar la obra a fi nes de marzo 
aproximadamente, si el tiempo nos 
acompaña”.
Y detalló que esta obra resuelve y 
mitiga el tema de las inundaciones 
desde la calle Lafayette hacia el río: 
“En estos momentos lo que licita-
mos fue un frente de obra donde 
está la desembocadura, con el ac-
cionamiento de una compuerta 
accionada por un motor hidráulico 
y además cuenta con un decanta-
dor para sacar los sedimentos que 
transporta el conducto”, afi rmó 
Gschaider.
Del mismo modo, la secretaria de 
Desarrollo Urbano y Obra Pública, 
Cecilia Soler, resaltó el acompa-
ñamiento del Ministerio de Obras 
Públicas de la Nación para resolver 
las interferencias que había en el 
colector hidráulico.
“Estamos en Iriarte y el río, justo la 

desembocadura del colector, visi-
tando la obra porque pudimos reto-
marla y resolver las cuestiones del 
proyecto que estaban difi cultando 
el funcionamiento del colector”.
Y resaltó: “Tenemos los tabiques 
de la losa ya hormigonados para 
poder darle apertura y conectar 
al colector principal de Iriarte. Es 
una obra muy benefi ciosa porque 
va a recolectar el agua de lluvia que 
se acumula sobre Iriarte y todos los 
corredores secundarios, así que en 
cuanto esté terminado vamos a ver 
los resultados muy rápidamente 
porque va a poder escurrir el agua 
hacia el río”, aseveró Soler.
La reactivación de esta obra de 
saneamiento hidráulico es funda-
mental para mitigar los efectos de 
las inundaciones que se producen 
en la zona debido a sudestadas y 
precipitaciones.

PLAN DE INFRAESTRUCTURA E HIDRÁULICA

Mayra supervisó la obra pluvial del 
Colector Iriarte en la Ribera de Quilmes
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La Municipalidad de Quilmes par-
ticipó de la XXV° Cumbre de MER-
COCIUDADES organizada por la 
ciudad de Tandil con el lema “Ges-
tión asociada al desarrollo”, duran-
te los días 2, 3 y 4 de diciembre. 
Coordinada por la Dirección de Re-
laciones Internacionales municipal, 
la participación de Quilmes se ex-
tendió a lo largo de las 3 jornadas de 
esta Cumbre que reúne a ciudades 
de toda Sudamérica y que por pri-
mera vez en sus 25 años de historia 
se llevó a cabo de manera virtual. 
En la primera jornada, Quilmes 
participo de las Unidades Temá-
ticas en las que estuvo trabajando 
a lo largo del año (Cultura, Edu-
cación, Género y Planifi cación 
Estratégica), además de otras de 
reciente incorporación (Ambiente 
y Turismo), en las que se hizo un 
balance de las acciones llevadas a 
cabo y de las proyectadas para el 
año próximo. 
“La Universidad que queremos 
para la ciudad que soñamos”
Por su parte, el secretario de Edu-
cación, Culturas y Deportes, Dr. 
Mario Lozano, participó junto a 
intendentes y rectores de la re-
gión del foro “La Universidad que 
queremos para la ciudad que so-

ñamos”, en el que destacó las ac-
ciones emprendidas entre el Mu-
nicipio y la Universidad Nacional 
de Quilmes en la lucha contra la 
pandemia. 
Finalmente, el director de Relacio-
nes Internacionales, Lic. Fernando 
Collizzolli, estuvo presente en la 
jornada de cierre de la cumbre par-
ticipando de la Asamblea anual de 
la red en la que se realizó el tras-
paso de la presidencia de la red 
y se aprobó el ingreso de nuevas 
ciudades, entre otras medidas. En 

ese marco, se puso a consideración 
la postulación de Quilmes para 
subcoordinar la Unidad Temática 
de Derechos Humanos durante el 
próximo año. 
Esta participación forma parte de 
la estrategia de internacionaliza-
ción municipal emprendida duran-
te la gestión de la intendenta Ma-
yra Mendoza dirigida a recuperar y 
fortalecer la presencia de Quilmes 
a fi n de realizar presentaciones a 
convocatorias, fondos e iniciativas 
de cooperación internacional.

EL LEMA FUE “GESTIÓN ASOCIADA AL DESARROLLO” ORGANIZADA POR LA CIUDAD DE TANDIL

Quilmes presente en la XXV° Cumbre de Mercociudades 
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La intendenta de Quilmes, Mayra 
Mendoza, entregó de 10 nuevos 
patrulleros para la Policía Bonae-
rense en el Polideportivo Munici-
pal, ubicado en la avenida Vicente 
López y Lafi nur, en Quilmes Oes-
te. Estos móviles serán derivados 
hacia la Estación Policía Quilmes, 
desde donde luego se distribuirán 
a lo largo del distrito.
“Estos son los 10 primeros móviles 
de 130 que vamos a recibir, y que 

son una política integral, sumada 
a las luces LED que estamos co-
locando: son 18 mil luces LED en 
todo el distrito, más las alarmas 
comunitarias. Hoy además hemos 
incorporado cámaras en distintos 
puntos para poder además apor-
tar a la Justicia, herramientas que 
puedan esclarecer los distintos he-
chos”, expresó la Jefa comunal.
“Estas medidas que hemos tomado 
son esenciales porque queremos 

que nuestros vecinos y vecinas vi-
van seguros y tranquilos en nuestra 
ciudad”, agregó Mayra, quien estu-
vo acompañada por el senador pro-
vincial, Emmanuel González San-
talla; el jefe de Gabinete Comunal, 
Alejandro Gandulfo;, y el secretario 
de Seguridad y Ordenamiento Ur-
bano, Gaspar De Stefano.
Luego, la Intendenta quilmeña re-
corrió el Polideportivo Municipal, 
y supervisó el equipamiento con el 
que cuentan los diversos móviles.
Los vehículos son los primeros de 
un total de 130 que se recibirán en 
las próximas semanas mediante el 
“Plan de Fortalecimiento de Segu-
ridad para el Gran Buenos Aires” 
anunciado meses atrás por el presi-
dente de la Nación, Alberto Fernán-
dez y el gobernador de la Provincia 
de Buenos Aires, Axel Kicillof. 
Por su parte, Gaspar De Stefano 
explicó: “Es un orgullo estar pre-
sentando los primeros 10 móviles 
de un total de 130 nuevos vehículos 
en materia de seguridad. Gracias al 
compromiso de la intendenta Ma-
yra Mendoza, continuamos traba-
jando en la prevención del delito 
en todos los barrios de Quilmes“.
La subsecretaria de Seguridad 
Ciudadana, María Sol Barrabino; 
el subsecretario de Coordinación 
Operativa de Seguridad, Diego 

Feustel; el subsecretario de Emer-
gencias, Protección Civil y Trán-
sito, Silvio Sarti; el director ge-
neral de Coordinación Operativa, 
Hernán Ocampo, y el director de 
Coordinación de Patrulla Urbana, 
Lucas Schuld. Mientras que por el 
lado policial, estuvieron el jefe de 
Estación Policía Quilmes, Ricardo 
Cusmai; su par de la Subestación, 
Rodrigo Ledesma, y el titular del 
Comando de Patrulla Quilmes, 
Eduardo Arancibia;
 En una tarea coordinada con Na-
ción y Provincia, la Comuna lo-
gró comprar durante este año 50 
autos, 40 camionetas y 40 motos 
para los efectivos policiales bonae-
renses. A esta medida, se sumará 
la compra de 20 nuevas patrullas 

urbanas comunales que permitirá 
llegar a un total de 30. 
Estas medidas se enmarcan den-
tro del “Plan de Inversión Muni-
cipal para la Prevención del Delito 
2020” con una inversión aproxi-
mada de 700 millones de pesos 
destinada a recursos humanos, 
En la misma sintonía, se interven-
drán los espacios públicos y plazas 
de la ciudad para sumar más lumi-
narias y tótems de seguridad, y se 
modernizará el Centro de Emer-
gencias Quilmes para implementar 
un sistema de alarmas vecinales 
comunitarias y articular con el sis-
tema provincial de Centros de Aten-
ción Telefónica de Emergencias. 
En conjunto con las fuerzas nacio-
nales y provinciales, se trabajará 
en nuevas estrategias de preven-
ción como los Corredores Escola-
res Amigables, Paradas Seguras 
con botón antipánico, sirena, cá-
maras y más iluminación, además 
de puestos de control policial en 
los principales accesos al distrito. 
También se implementará el pro-
grama “Ciudad Alerta” para la 
recepción inmediata de avisos de 
delitos, y se creará el Observatorio 
de Seguridad Ciudadana, con hin-
capié en la producción y análisis de 
datos objetivos sobre el delito, con 
el fi n de lograr una gestión efi cien-
te e incentivando la participación 
vecinal y la coordinación de tareas 
con las fuerzas de seguridad nacio-
nales y provinciales. 
Además, se sumará el “Programa 
de Asistencia a Víctimas de Deli-
tos” para trabajar en la prevención 
de la violencia institucional e im-
pulsar políticas de seguridad con 
perspectiva de género.

QUILMES

TRABAJO EN EQUIPO CON EL GOBIERNO NACIONAL Y PROVINCIAL 

“Queremos que nuestros vecinos y vecinas vivan seguros”, afi rmó Mayra 
Mendoza al entregar diez nuevos patrulleros a la policía bonaerense
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La intendenta de Quilmes, Mayra 
Mendoza, acompañó al presidente 
de la Nación, Alberto Fernández, en 
el acto de cierre de la 26ª Conferen-
cia Industrial que se llevó adelante 
en la Cervecería y Maltería Quilmes. 
El Mandatario nacional brindó el 
discurso del cierre de la actividad.
“Acompañamos al presidente Al-
berto Fernández en la 26ª Confe-
rencia Industrial que se desarrolló 
en Quilmes. Este espacio federal, 
abierto y participativo es funda-
mental para seguir comprometidos 
con los debates sobre el presente 
y futuro del sector productivo de 
nuestro país. Tenemos que plan-
tearnos nuevos desafíos para estos 
tiempos con el objetivo de reacti-
var la economía y defender el tra-
bajo argentino”, afi rmó Mayra, que 
estuvo acompañada por el subse-
cretario de Empleo y Producción 
comunal, Paul O’Shanghnessy.
Por su parte, el presidente Alber-
to Fernández destacó la labor del 
Gobierno ante la pandemia: “La 
verdad es que debimos reconstruir 
un entramado social que estaba 
absolutamente quebrado, absolu-
tamente lastimado. Y lo pudimos 
hacer. Nos habíamos quedado sin 
hospitales, sin camas de terapia 
intensiva, y el virus nos corría y su 
aliento lo sentíamos en la nuca. Y 
pudimos hacer el milagro de poner 
en pie a un sistema sanitario. Y la 
industria argentina construyó los 
respiradores que fueron a parar al 
lado de cada cama de terapia in-

tensiva para salvar miles de vidas 
de argentinos”.
“Ahora las cosas parecen empezar 
a tomar otro rumbo, que es para lo 
que trabajamos todo este tiempo, 
es lo que yo soñaba el 10 de diciem-
bre del año pasado: girar el volan-
te y llevar a la Argentina para otro 
lado. Este es el momento, esta es la 
oportunidad. Y ya empezamos a ver 
que la Argentina empezó a girar, 
ya lo empezamos a ver: tres meses 
consecutivos, donde por primera 
vez en muchos años, la recaudación 
está por encima de la infl ación. La 
industria automotriz en noviem-
bre creció un 20% más respecto 
de noviembre del año pasado. La 
construcción empieza a movilizarse 
a una velocidad que nosotros que-
remos que sea mayor todavía. La 
industria toda se está moviendo”, 
resaltó el Jefe de Estado.
La apertura del evento estuvo a 
cargo del gobernador provincial, 
Axel Kicillof a través de un video, 
del presidente de la Unión Indus-
trial de la Provincia de Buenos Ai-
res (UIPBA), Martín Rappallini y 
el presidente de la Asociación de 
Industriales de la Provincia (ADI-
BA), Silvio Zurzolo.
Los temas tratados en los paneles 
fueron: “Hacia un sendero de recu-
peración económica sostenible”, a 
cargo del ministro de Economía de 
la Nación, Martín Guzmán. Tam-
bién se habló sobre “El futuro del 
trabajo: desafíos para la recupera-
ción económica del empleo formal” 

a cargo de Martín Umarán, cofun-
dador y director de personal de 
Globant; la jefa del Departamento 
de Policía Social en UIA, abogada 
y especialista en derecho empresa-
rial, Laura Giménez; el secretario 
general de la Unión Obrera de la 
Construcción de la República Ar-
gentina (UOCRA) y secretario de 
Relaciones Internacionales de la 
CGT, Gerardo Martínez. Además, 
se proyectó el mensaje del presi-
dente de la Confederación Españo-
la de Organizaciones Empresaria-
les (CEOE), Antonio Garamendi.
En otra parte de la jornada, se de-
batió sobre “Empresarios, traba-
jadores y Estado: una estrategia 
integral para el futuro productivo y 
laboral” con la presencia de Héctor 
Daer, secretario general de la CGT; 
Marysol Rodríguez, empresaria 
industrial y secretaria de la UIA 
Joven; Claudio Moroni, ministro 
de Trabajo de la Nación y se emitió 
el mensaje enviado por Guy Ryder, 
director general de la Organización 
Internacional del Trabajo (OIT).
El cierre de la actividad contó con 
una intervención especial por video 
de la Canciller Federal de la Repú-
blica Federal de Alemania, Ángela 
Merkel; y las palabras de Agustina 
Schcolnik, presidenta joven de la 
26ª Conferencia Industrial; Daniel 
Funes de Rioja, presidente de la 
26ª Conferencia Industrial; Miguel 
Acevedo, presidente de la Unión In-
dustrial Argentina; y el presidente 
de la Nación, Alberto Fernández. 

También estuvieron presentes 
el jefe de Gabinete de la Nación, 
Santiago Cafi ero; los ministros de 
Interior, Eduardo de Pedro; de 
Economía, Martín Guzmán, de 
Transporte, Mario Meoni, y de De-
sarrollo Productivo, Matías Kulfas, 
entre otras autoridades nacionales, 

provinciales y locales; además del 
presidente de Cervecería y Mal-
tería Quilmes, Martín Ticinese; 
su vice, Gonzalo Fagioli; el direc-
tor de Relaciones Institucionales, 
Juan Mitjans, y el presidente de 
la Unión Industrial de Quilmes 
(UIQ), Horacio Castagnini.

REALIZADO EN LA CERVECERÍA Y MALTERÍA QUILMES

Mayra Mendoza estuvo junto al Presidente en el cierre de la 26ª Conferencia Industrial
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Todos los organismos sufrieron 
cambios y la Asociación Mutual de 
Trabajadores Municipales de Be-
razategui  no estuvo exenta. Con 
Marcelo Palmadessa a la cabeza, 
trabajaron para brindar todo el 
apoyo necesario a los agentes mu-
nicipales, que estuvieron más ex-
puestos que nunca. 
Fueron y son tiempos difíciles pero 
eso no los paralizó, por el contra-
rio, tal y como expresó el titular de 
la entidad, en una entrevista ex-
clusiva, “estamos  más activos que 
nunca”.

“Para nosotros, en lo que respecta 
a la Mutual, fue un año positivo. 
Al principio fue complicado, pero 
después tratamos de acomodarnos 
para solucionar los problemas de 
la gente, como lo hacemos siem-
pre” subrayó Palmadessa. 
Y describió: “cuando comenzó la 
pandemia,  en principio cerramos, 
porque estábamos muy asustados, 
como estaban todos, pero después 
nos organizamos para atender des-
de una ventana y por suerte la gen-
te lo entendió. La actitud, frente a 
esta situación, fue encararla con 
todos los cuidados correspondien-
tes, en forma responsable”. 
En este lapso, pasaron por muchas 
situaciones, entre ellas la necesi-
dad de hisoparse todos, ya que uno 
de los empleados estuvo en contac-
to con un caso positivo. “Por suerte 
el test nos dio negativo, pero nos 
impulsó a cuidarnos mucho más 
porque sabíamos que era la única 
forma de cuidar a nuestros afi lia-
dos, cuando más nos necesitaban”.

“Lo hicimos en silencio, 
como corresponde, con 
mercadería, mientras 
que tratamos de  no 
perder el contacto con 
quienes pasaban por la 
enfermedad”.

“Tratamos de acomodarnos a la di-
ferentes circunstancias y pudimos 
resolver la mayor parte de los pro-
blemas. Cambiamos algunas meto-
dologías de trabajo pero logramos 
que el resultado sea el mismo. 
Lamentablemente hubo muchos 
casos positivos entre el personal 
municipal y por eso también pen-
samos en que era el mejor momen-
to para colaborar con comedores 
que están situados en barrios don-
de viven muchos de nuestros tra-
bajadores. Lo hicimos en silencio, 
como corresponde, con mercade-

ría, mientras que tratamos de  no 
perder el contacto con quienes pa-
saban por la enfermedad. De algu-
na  manera, con algún familiar les 
hicimos saber que estábamos cerca 
para lo que necesiten” precisó el 
presidente de la Mutual.

“Estamos muy agradecidos 
con el Departamento 
Ejecutivo, y la cabeza 
del mismo que es el  
intendente Juan José Mussi, 
de cómo nos trata y nos 
tiene en cuenta siempre”

A poco de fi nalizar el año envió un 
mensaje a todos los afi liados: “que-
remos que  sigan confi ando,  que 
sepan que  vamos a estar cerca de 
ellos. Sabemos que nos falta lo que 
les falta a la mayoría de los traba-
jadores del país, un aumento de 
sueldo porque los incrementos que 
se consiguieron nunca alcanzan y 
las familias tratan de sobrellevarlo 
como mejor se pueda...” 
Luego consideró: “Tenemos fe que 
para el próximo año la vacuna apa-
rezca y se empiecen a normalizar 
las cosas. Estamos muy agradeci-
dos con el Departamento Ejecuti-
vo, y la cabeza del mismo que es 
el  intendente Juan José Mussi, de 
cómo nos trata y nos tiene en cuen-
ta siempre, agradecidos con la se-
cretaría de Hacienda, con Santiago 
Castagno, y con Tesorería que nos 
tienen al día. Sin duda, gracias a 
eso podemos hacer muchas cosas. 
Si ellos se atrasarían en los pagos 
no podríamos hacer todo lo que es-
tamos haciendo y todo lo que tene-
mos pensado hacer”. 

“Esta pandemia no dio un 
impulso extra para preparar 
una canasta superior a la 
de todos los años y que 
entregamos sin cargo”

“Por todo esto les pedimos que 
confíen en la Mutual,  que se sigan 
afi liando,  que estamos para res-
ponderles día a día con lo que ne-
cesitan”, enfatizó Palmadessa. 
“Pese a ser un año tan difícil, nos 
preparamos mejor que nunca para 
las fi estas. Esta pandemia no dio 
un impulso extra para preparar una 
canasta superior a la de todos los 
años y que entregamos sin cargo. 
Este año le vamos a agregar pollo, 
chorizo, morcilla. Será una canasta 
como siempre, con los 15 productos 
tradicionales  como sidra, pan dul-
ce, budín, durazno, gaseosa y vino, 
pero le agregamos algo para que 
puedan poner en la parrilla”.
La familia municipal, también es-
pera con ansias el bono de 5000 
pesos,  que ya está acordado y que 
se estaría entregando el 19 de este 
mes, aproximadamente. 

LA ASOCIACIÓN MUTUAL DE TRABAJADORES MUNICIPALES DE BERAZATEGUI  EN TIEMPOS DE PANDEMIA
Marcelo Palmadessa

“La actitud, frente a esta situación, fue encararla con todos 
los cuidados correspondientes, en forma responsable”
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En conmemoración del Día del Mé-
dico, en Berazategui se realizó un 
acto virtual del que participaron 
doctores, enfermeros, voluntarios, 
vecinos y el intendente municipal, 
Dr. Juan José Mussi. Durante la 
jornada, se recordó al personal de 
salud fallecido durante la pande-
mia por COVID-19, así como tam-
bién al Dr. Rodolfo Mario Borroni 
-médico detenido y desaparecido 
por la última dictadura militar–, 
al Dr. José Potito -ex director del 
Hospital Evita Pueblo- y a la Dra. 
Julieta Lanteri -médica, política y 
vecina memorable de Berazategui-.
Allí, el Dr. Juan José Mussi resaltó: 
“Este es un homenaje muy especial 
para mis colegas. Esta emergencia 
sanitaria ha resaltado la innegable 
vocación de servicio que tienen, 
no solo los médicos, sino también 
todo el personal de salud. Años an-
teriores, esta fecha pasaba desaper-
cibida, pero este 2020 me parece 
bárbaro y muy merecido el reconoci-
miento. De una forma distinta, por-
que es por videoconferencia, pero 
eso no quita la emoción. Algún día 
la pandemia va a ser historia, pero 
también quedarán en la historia los 
nombres de las personas que ayu-
daron y dieron su vida en este tiem-
po tan particular. Mis felicitacio-
nes y un enorme agradecimiento”.
La celebración se inició con un mi-
nuto de aplausos en reconocimiento 
a todos los médicos y agentes de sa-
lud fallecidos durante la pandemia, 
y procedió con móviles en distintos 
puntos de la Ciudad. Uno de ellos 
fue en el Hospital Evita Pueblo, jun-
to a trabajadores y a su director, el 
Dr. Juan Marini, quien manifestó: 
“Hoy, como todos los días, estuvi-
mos trabajando. Recién termina-
mos una reunión de un Comité de 
crisis, preparándonos para lo que se 
viene. Quisiera simplemente agra-
decer. Soy un convencido de que 
el mejor médico es el que infunde 
esperanza. Es lo único que no de-
bemos perder y que debemos trans-
mitir a nuestros pacientes. Mu-
chas gracias y muchas felicidades”.
“Dr. Rodolfo Mario Borroni”
Siguiendo con el encuentro, el Dr. 
Mussi fi rmó el decreto de Orde-
nanza Nº 5908, para nombrar “Dr. 
Rodolfo Mario Borroni” al Centro 
de Atención Primaria de Salud 
(CAPS) N° 4, ubicado en Av. Dardo 
Rocha e/ 15 y 16. 
Fue la Comisión directiva de la So-
ciedad de Fomento Rigolleau la que 
realizó el pedido para homenajear a 
este vecino de la zona, médico y mi-
litante que a los 25 años fue deteni-
do y desaparecido por la última dic-
tadura cívico-militar. Luego, como 
parte de una sorpresa para el Inten-
dente, se proyectó el saludo de Nelly 
Panesi, quien fue su secretaria en los 
años que ejerció como director en el 
Hospital San Martín de La Plata y 
más tarde en el Ministerio de Salud.
Continuando, se exhibió el nuevo 
edifi cio de la Dirección Municipal 
de Medicina Preventiva, contiguo al 
CAPS Nº 35 del barrio 20 de Junio, 

en Sourigues. Allí pudo apreciarse 
un mural pintado por la Dirección 
de Mujeres, Género y Diversidad 
local, en homenaje a la Dra. Julie-
ta Lanteri. Próximamente, y como 
parte de ese homenaje, este nuevo 
edifi cio llevará su nombre. Simultá-
neamente, se transmitieron imáge-
nes desde el operativo DETeCTAr 
que se realizó en el Polideportivo 
Nº 2 (ex Club Belgrano) de Pláta-
nos; y desde la jornada de vacuna-
ción en la Plaza José María ‘Vasco’ 
Achucarro (calle 158 y 50), donde 
se aplicaron dosis del Calendario 
Nacional a quienes las requirieron. 
También, se vacunó contra la rabia 
a las mascotas que los vecinos y ve-

cinas acercaron al lugar. 
En este espacio, se recreó lo que fue 
el consultorio del intendente Juan 
José Mussi durante los años que 
ejerció como médico. Al respecto, 
el Mandatario sostuvo: “Las imáge-
nes de mi barrio me emocionaron 
mucho. Allí estaba mi hermana, 
vecinos, personas muy queridas. 
Fui médico generalista, de familia, 
en un tiempo donde muchas veces 
debíamos poner nuestro propio 
medio de transporte para trasladar 
a nuestros vecinos. Es una profe-
sión que tiene fundamentalmente 
una enorme vocación de servicio, 
que debemos por sobre todo valo-
rar y defender”.

CON MÓVILES EN DISTINTOS PUNTOS DE LA CIUDAD Y LA PARTICIPACIÓN DEL INTENDENTE

Se homenajeo al personal de salud, en el día del médico
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Descaro
Parece que nunca son sufi cientes los desplantes que hacen al resto de los 
concejales, del HCD local, los ediles Mateo Cuellas y Gabriel Kunz. O lo que 
es lo mismo, mientras uno seguiría  cobrando su dieta y está radicado en Gé-
nova (Italia) dirigiendo un equipo de hockey y hace como 5 meses que como 
edil no aporta nada; el otro (Kunz) seguiría haciendo de las suyas y estafaría 
a personas que llegan con carteles al Concejo Deliberante, lo que genera 
muchísimos reclamos que dejan muy mal parado al honorable cuerpo.

Especulaciones
Faltan algunos meses para las elecciones, pero ya se tejen especulaciones y 
los comentarios corren por lo bajo. Quien sí, quien no...quienes serán los 
elegidos,  esta vez para formar parte de la lista de concejales locales. En el 
mussismo ya se escuchan varios nombres que tienen peso  propio y  que 
vienen haciendo mérito como Salome Pereyra, Gabriel Carril Campusano, 
Rosita Verón, Oscar Gatti, Alberto Bloise,  Gustavo Isea e Irma Bauche, entre 
otros, pero siempre hay que esperar que La Conducción anuncie a sus ele-
gidos, ya que siempre trae un As en la manga.
 Habrá que ver quiénes serán los elegidos en forma estratégica para reem-
plazar a los ediles que ya terminan su gestión. Si el 2020 vino complicado 
en materia sanitaria, el 2021 tendrá seguramente sus bemoles en lo que se 
refi ere a la política.
 Agarrate Catalina.... 

Mini Vacaciones
Después de varios meses de encierro fueron muchos los que decidieron 
tomarse unas mini vacaciones este último fi n de semana. Y salieron a copar 
rutas y destinos turísticos que aun no están muy preparados para una situa-
ción post COVID-19  y ensayan protocolos. En las agencias de viajes  local 
contaron que son muchos los interesados en los planes Pre Viaje que anun-
ció el gobierno, y hay  consultas por lugares turísticos dentro y fuera del país 
que ya hayan designado un protocolo y que no tengan mayores restricciones. 
La fi la de quienes quisieron huir de la ciudad en este último fi n de semana 
extra largo del año se hizo interminable. Comenzó el viernes por la tarde 
hasta el sábado a la noche y la procesión se repitió al regreso con caminos 
colmado. Fueron cuatro días locos...que muchos quisieron aprovechar antes 
de las fi estas.

Fin de ciclo
Fueron pocas las escuelas en Berazategui que asumieron el desafío de per-
mitir las clases presenciales, al menos una vez para cada alumno, con una 
función principalmente socializadora, después de aceptar protocolos y llenar 
una montaña de formularios. Berazategui, que según la escala tiene un “ries-
go medio” de contagio,  abrió la posibilidad de cumplir con esta instancia 
luego de pasar la mayor parte del ciclo escolar lejos de las aulas. 
Algunos colegios  que no aceptaron esta instancia si están trabajando en 
la posibilidad de hacer la entrega de medallas, al aire libre, y solo para los 
alumnos de los últimos años, con la presencia de un mínimo de familiares. Un 
ciclo difícil con un fi nal no menos complicado.

La Humanitaria toma forma
Siguen los trabajos para terminar en forma defi nitiva el Centro Cultural La 
Humanitaria, en Hudson. Este sitio con casi un siglo de historia que recibió a 
artistas populares de todos los calibres está tomando forma. Con una inver-
sión importante en las restauraciones del auditorio, en las aulas, sanitarios 
y en el frente. Una obra con venecitas que se podrá ver desde el exterior y 
muchos trabajos accesorios que no dejarán de aumentar  la magnifi cencia de 
su antigua arquitectura que supo preservarse hasta el presente. Un proyecto 
muy cuidado culturalmente no falta mucho para poder volver a disfrutar.... 

Chau cables...
El robo de cables esta a la orden del día. Por todos lados. El distrito es 
asolado por grupos de malvivientes que no temen  exponer su propia vida 
por un trozo de cable que luego es reducido y vendido por cobre. En los 
últimos meses parece que esta modalidad se hizo cada vez más frecuente. Y 
muchos barrios se quedan sin luz, sin teléfono y sin internet por varios días. 
Las empresas de servicios no saben cómo enfrentar esta situación. En Barrio 
San Juan, en Santo Tomás, en Los Manzanos, Asunción. No se salva nadie. A 
mitad de la noche o a plena luz del día, como sucedió en el Centro Agrícola 
El Pato, donde dos malhechores se llevaron más de 200 metros de cable a 
las 13hs  del mediodía y a la vista de los vecinos. La Cooperativa Tres Limites 
admitió que de seguir esta situación, no podrá resistir mucho más por las 
grandes pérdidas.
Hoy el tendido de alta tensión es el bien más codiciado que luego es vendido 
al mejor postor. Una actividad que está penada de ambas partes:  el hurto y la 
compra de este material. Mientras, los damnifi cados, ajenos a esta situación 
son los que deben sobrellevar varios días sin servicios que para colmo de 
males, luego nadie descuenta!!!!

Nuestro N°10
Julio Lavié era el jugador de fútbol más viejo del mundo, y era de Berazategui. 
Falleció recientemente a los 79 años de edad y seguía jugando junto a nietos 
y bisnietos en clubes de barrio como CEDI,  los 15 y Libertad, en partidos de 
fútbol 5. Con una historia muy particular, en su juventud había estado en las 
inferiores del Club Independiente, en Quilmes Atlético Club y en Argentinos 
de Quilmes. 
Era jubilado municipal, había estudiado de adulto ciencias económicas  y 
tuvo cuatro hijos. La revista Guinness lo había nominado como el jugador 
más antiguo del mundo. Era nuestro, y se fue este año, a pocos días de la 
desaparición física del N° 1 del fútbol mundial, Diego Armando Maradona. 

Le Chusmerí
A través de sus redes sociales, el in-
tendente de Berazategui, Dr. Juan 
José Mussi, anunció que una de las 
calles del distrito será bautizada 
con el nombre de Diego Armando 
Maradona (1960-2020), en reco-
nocimiento póstumo a quien es 
considerado como el mejor juga-
dor de fútbol de todos los tiempos y 
que falleció en el día 25 de noviem-
bre, a los 60 años de edad. 
“La calle 63 (camino al río) se lla-
mará Diego Armando Maradona, 
en honor al mejor futbolista de la 
historia de nuestro país y del mun-
do! Gracias por la alegría que nos 
diste con tu magia a tantos beraza-
teguenses! Que en paz descanses, 
compañero!”, expresó Mussi en una 

UNA CALLE DE LA CIUDAD LLEVARÁ SU NOMBRE

Berazategui Homenajeará a Diego Maradona

jornada cargada de emociones por 
el velatorio del ídolo y capitán de 

aquel seleccionado argentino cam-
peón del Mundial de México 1986.
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Durante la emergencia sanitaria 
por COVID-19, el Municipio de 
Berazategui mantiene la atención, 
asesoramiento y apoyo a los veci-
nos en temas relacionados al VIH-
ETS. Lleva adelante estas tareas 
en el Centro N° 8 (10 e/ 131 y 132), 
donde también se realiza el test 
rápido de VIH confi dencial y gra-
tuito a todos los que lo requieran. 
Así lo indicó el asesor de Políticas 
Socio-Educativas, Dr. Remo Salve, 
quien además hizo un balance de 
los avances experimentados desde 
el nacimiento de esta área.

“La Secretaría nació 
en 2008 pero viene 
de mucho antes 
como un Programa 
de prevención que 
comenzó con la 
primera gestión de 
Juan José Mussi como 
intendente”

 “La Secretaría nació en 2008 pero 
viene de mucho antes como un 
Programa de prevención que co-
menzó con la primera gestión de 
Juan José Mussi como intenden-
te, cuando todavía el VIH no exis-
tía pero sí otras enfermedades de 
transmisión sexual”, explicó Salve 
y también agregó: “A partir de la 
década del ‘90, con el avance del 
VIH y la preocupación mundial 
que esto generaba, creamos un 
programa de prevención y de aten-
ción, que fue cuando se formó el 
Centro de Salud N° 8”. 
Asimismo, señaló: “Con el paso de 
los años abordamos otras cuestio-
nes como la sexualidad, la discri-
minación, la resiliencia, etc.” 
Y, al día de hoy, “hemos crecido 
muchísimo con 1200 docentes ca-
pacitados, casi 300 docentes for-
mados en Educación Sexual Inte-
gral (ESI) y una red de laboratorio 
fantástica a través de la cual 34 
Centros de Atención Primaria de 

Salud (CAPS) tienen una vez por 
semana una extraccionista exclusi-
vamente para embarazadas”.
Por último, el Dr. Remo Salve su-
brayó: “Todos los 1 de diciembre 
mostramos el trabajo del año. En 
2020 nos dedicamos a la aten-
ción de pacientes. En prevención 
mucho no pudimos hacer porque 
nuestro fuerte es con las escuelas 
y por la pandemia fue imposible”.

Un Centro de Salud 
modelo

El Centro N° 8 brinda atención y 
asesoramiento confi dencial y gra-
tuito a toda la población en VIH/

SIDA/ETS. Conformado por un 
equipo profesional interdisciplina-
rio, este espacio municipal inaugu-
rado en 1992 cuenta con servicio 
de Infectología, Dermatología, 
Ginecología, Clínica Médica, Psi-
quiatría, Psicología, Sexualidad y 
ETS para los Adolescentes, Servi-
cio Social y Enfermería. También 
dispone de un laboratorio propio 
y exclusivo para el diagnóstico de 
VIH y Enfermedades de Transmi-
sión Sexual.
Quienes deseen conocer más acer-
ca de las acciones preventivas que 
implementa la Secretaría munici-
pal de Políticas Socio- Educativas, 
pueden ingresar en berazategui.
gob.ar/politicassocioeducativas.

EN BERAZATEGUI SE CONMEMORA CADA 1 DE DICIEMBRE

Día mundial de la acción contra el SIDA una política de educación y concientización
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Día del Médico 3 de diciembre
Queremos aprovechar esta oportunidad para saludas a todos los médicos 
que trabajan incansablemente en nuestro distrito para que los vecinos pu-
diéramos sobrellevar esta difícil situación de la pandemia que nos acechó a 
nivel mundial. Gracias por el trabajo incansable, por poner el cuerpo a diario 
y cuidarnos. Les pedimos perdón por la falta de reconocimiento desde las 
altas autoridades, pero sepan que los vecinos les estamos eternamente agra-
decidos, porque sabemos que contamos con un personal de salud al servicio 
y a la altura de esta pandemia.

Ya ni vergüenza tienen
Hace días atrás el Gobernador Axel Kicillof entregó viviendas en el complejo 
Las Margaritas. Al otro día de la entrega, una de las familias que recibió la 
casa ya la estaba ofreciendo para la venta en las redes sociales. Si, así como 
leen, sin ningún reparo, sin ocultarse, en los grupos de compra y venta donde 
lo ven millones de personas ofrecen lo que muchas personas necesitan y 
que ellos tuvieron la fortuna de ser seleccionados. Esta vez parece que la 
Secretaría de Obras tomó nota de las miles de denuncias que hicieron los 
vecinos de este hecho.
 ¿Qué pasa que las autoridades no ven lo que es de público conocimiento? 
¿Alguien se encarga de ver la situación real de las familias asignadas? ¿A quien 
se le escapó este detalle? Es una vergüenza que se juegue con la necesidad 
de las personas, no sólo deberían sacarles la casa, sino que también deberían 
ser castigados penalmente.

Quien controla la entrega de las computadoras.
En todos los distritos se les está entregando netbooks a los alumnos para 
que puedan, primero manejar la tecnología y además darles una gran mano 
porque una computadora de las que reciben, está alrededor de los $ 40.000.-.
Lo más triste de esta mala  historia es que si entras en Marketplace, es un 
sitio que está en Facebook donde la gente vende cosas usadas o nuevas y 
además algunos ofi cios se ofrecen.
Si entran a ese lugar encontrará las computadoras que con mucho sacrifi cio 
todos pagamos para que los estudiantes estudien y aprenda LAS VENDEN 
si señores LAS VENDEN y son tan caradura que esta con todos los sellos 
tanto de Provincia de Buenos Aires, como de Bienestar Social. Pero el precio 
es muy barato no ya los $ 40.000.- que es su precio de venta.
¿No hay personal, para que vigile todo esto?, ESTO SE LLAMA ROBO pero 
parece que a nadie le importa, en esta misma edición comentamos como 
querían vender una casa recién entregada por el estado, 
Señores funcionarios, hay abuelos que comen salteado y estos delincuentes, 
venden lo que les regalan y además tienen las personas que se las desblo-
quean.
Cada vez estamos peor.

Abandono de la rampa del bajo nivel de Hudson
Los vecinos de Zeballos publicaron fotos donde denuncian que hay un total 
abandono de la rampa del bajo nivel de Hudson, está totalmente sucia con 
un olor nauseabundo y hoy es el medio que los conecta con el otro lado ya 
que no deben cruzar por encima de las vías por el riesgo que ello conlleva. 
Muchos vecinos circulan por ahí, ya que hay en las zonas cercanas a este bajo 
nivel centros comerciales muy importantes para los vecinos. 
Teléfono para servicios públicos…

El cuento del tío versión fi n de año
En el barrio La Pileta, cuentan los vecinos que hay gente que pasa por las 
casas vistiendo un chaleco refractario diciendo que pertenece a los trabaja-
dores de la basura, les da indicaciones de como separar la misma (reciclables 
y no) y luego les pide una colaboración a cambio de un folleto o tarjeta 
navideña. Llamó la atención, que dice ser de los recolectores pero el camión 
no estaba cerca de él llevándolo y tampoco era en horario de recolección 
de la zona. 
¡Tengan cuidado! Los hechos ocurrieron sobre Av. Novak y Maipú. 

¿Qué va a pasar con los Hospitales modulares?
Los modulares fueron una de las políticas de refuerzo del sistema de salud 
allá por el mes de abril cuando comenzaba la pandemia. Hoy, nadie sabe a 
ciencia cierta qué va a pasar con ellos, ni con el personal que allí se encuen-
tra cumpliendo funciones. En una pena que lo cierren en Varela, ya que como 
sabemos el sistema de salud privada es muy escaso, ya que hay pocas clínicas 
y el de la salud pública no da abasto por el crecimiento del distrito. Espe-
ramos empezar  escuchar voces de los concejales, funcionarios de la salud, 
pidiendo por que no sean cerrados. La situación es crítica, de incertidumbre 
y las familias de los trabajadores la están pasando mal, y no es para menos, 
fueron los héroes y hoy se sienten olvidados. Hasta el momento no hay 
ninguna voz ofi cial que se exprese al respecto.  
Por lo pronto, el Modular tiene fecha de vencimiento el 31 de Diciembre.

¡Felicitaciones Micaela Verón!
Micaela Verón graduada de Bioquímica de la UNAJ fue seleccionada primera 
en el orden de mérito para una beca en el Centro Regional de Hemoterapia 
sobre «Procedimientos de células progenitoras hematopoyéticas (CPH)”, es 
la primer profesional de la universidad varelense en ingresar al hospital. Se 
encuentra realizando tareas de capacitación en el Área de sangre umbilical. 
Micaela planea, además, aplicar a otras becas de perfeccionamiento y poder 
hacer carrera en el Hospital de Niños Garrahan.
 ¡Felicitaciones!

Le Chusmerí
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El mandatario comunal -Andrés 
Watson- efectuó la apertura ofi cial 
de un nuevo espacio para la ter-
cera edad en el distrito: el Centro 
de Día “Lita Genoud”, un ámbito 
multidisciplinario para brindar 
una atención integral a abuelos y 
abuelas varelenses. 
“Creamos este lugar como un pun-
to de encuentro donde brindar 
contención didáctica más el cuida-
do sanitario pertinente”, describió 
el alcalde varelense quien luego 
señaló la importancia de “retomar 
valores imprescindibles para la 
vida en sociedad como el respeto 
hacia nuestros adultos mayores”. 
Posteriormente, la máxima autori-
dad distrital remarcó “el compro-
miso de estar al lado de cada vecino 
y vecina” porque “con solidaridad y 
trabajo en equipo materializamos 
objetivos tan importantes como 
esta obra”, agregó.
El diputado provincial -Julio Pere-
yra- recordó con afecto a los hom-
bres y las mujeres que pasaron por el 
hogar y a todo su personal. Además, 
destacó la labor del Intendente que 
“profundizó una política pública en 
favor de las personas de edad” para 
quienes “en sus últimos años deben 
tener una extraordinaria calidad de 
vida en lugares como éste”.
La Directora Nacional de Gestión y 
Asistencia Urgente, Adriana Alon-
so, recordó la génesis del proyec-
to hacia fi nes de 2018 durante su 
retorno a Florencio Varela como 
representante del Ministerio de 
Desarrollo Social de la Nación. Ca-
lifi có al edifi cio como un “sitio de 
interacción permanente entre con-
temporáneos para luego retornar a 
casa con sus familias”.
En ese contexto, la funcionaria 
anunció la llegada de un subsidio 
para la institución proveniente de 
la cartera nacional a cargo de Da-
niel Arroyo destinado al equipa-
miento de la entidad con la misión 
de optimizar sus prestaciones.   
Por su parte, el ministro de la Su-
prema Corte de Justicia bonaeren-
se –Luis Genoud- remarcó “me-
jor que decir es hacer, mejor que 
prometer es realizar porque son 
los hechos antes que las palabras 

los que realmente transforman la 
realidad y mejoran las vidas de las 
personas”.
La secretaria de Desarrollo Social, 
Natalia Csigo, subrayó la presencia 
del Estado y la articulación entre 
los diferentes estamentos guber-
namentales para aplicar políticas 
inclusivas concebidas para sectores 
sociales vulnerables. “Asumimos la 
responsabilidad de cuidar en todos 
los aspectos a la población”, afi rmó.

Características

El inmueble, ubicado en un sector 
del predio perteneciente al Hogar 
de Ancianos Municipal Doctor 
Sallarés en el barrio La Colorada 
Este, fue proyectado como par-
te de las políticas de protección a 
los adultos mayores. Tuvo como 
objetivo inicial asistir a aquellas 
personas al cuidado de su grupo 
familiar, ofreciéndoles un espacio 
donde recibirlos durante la jorna-
da laboral de sus responsables a 
cargo, por ejemplo. 
La estructura fue diagramada de 
manera complementaria al asilo 
con una superfi cie total de 270 m2. 
Diseñada con un salón comedor 
y un salón de usos múltiples. Sus 
cómodas instalaciones permitirán 
llevar adelante talleres, programas 
y cursos.
Además, el establecimiento cuen-
ta con sanitarios completamente 
equipados y adaptados (sanita-
rios, duchas y vestuarios amplios), 
como así también un sector de 

enfermería con su correspondien-
te acceso de ambulancias, en caso 
de que sea necesario realizar algún 
traslado. 

Lita Genoud

El nuevo Centro de Día para Adul-
tos Mayores fue bautizado en ho-
nor a la recordada vecina varelense 
Dora Leonardini de Genoud, mejor 
conocida como “Lita”. 
Impulsora de la Asociación Amigos 
de la Ancianidad, donó el terreno 
junto a su marido para edifi car el 
hogar de ancianos del municipio, 
entre otras iniciativas para la co-
munidad.
Dora Leonardini falleció el 11 de 
agosto de 2010, cuando tenía 87 
años de edad. En 2008, por su tra-
yectoria y actividad por la comu-
nidad, recibió el premio San Juan 
Bautista.
“Mi mamá estaría orgullosa de ver 
que en Florencio Varela se hizo 
realidad un espacio que es sinó-
nimo de respeto, afecto y cuidado 
para nuestros adultos mayores”, 
reveló su hijo Luis Genoud.
Estuvieron presentes la directora 
Nacional de Articulación Social 
Productiva, Victoria Vozza; los 
secretarios municipales de Obras 
Públicas -Diego Trejo- y de Rela-
ciones Institucionales -Oscar Nu-
ñez-; la presidenta del Honorable 
Concejo Deliberante, Laura Ra-
vagni; la edil Cristina Fioramonti; 
funcionarios nacionales, vecinos y 
vecinas.

CON LA PRESENCIA DEL MINISTRO DE LA SUPREMA CORTE DE JUSTICIA BONAERENSE 
LUIS GENOUD, Y EL DIPUTADO PROVINCIA JULIO PEREYRA

El Mandatario Comunal inauguró el Centro 
de Día para Adultos Mayores “Lita Genoud”
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El intendente de Florencio Varela 
-Andrés Watson- junto al goberna-
dor bonaerense -Axel Kicillof- pro-
tagonizaron la adjudicación de 56 
viviendas situadas en el complejo 
habitacional Las Margaritas en la 
localidad de Bosques. 
El mandatario comunal exhibió su 
satisfacción por recibir a la máxi-
ma autoridad provincial, “quien 
reimpulsó el programa para la 
construcción de los inmuebles 
junto al Presidente de la Nación, 
Alberto Fernández, discontinuado 
por la gestión anterior tanto en la 
Provincia de Buenos Aires como a 
nivel nacional”. 
La reactivación de las obras repre-
sentó la estimulación progresiva 

del empleo genuino y la economía 
local a partir de la incorporación 
de diversas cooperativas a los pro-
yectos habitacionales.
 “A pesar de la pandemia, culmina-
remos el 2020 con más viviendas 
entregadas en un año que en todo 
el mandato del gobierno anterior. 
Eso muestra una vocación diferen-
te y una lista de prioridades distin-
ta. Con un Estado presente, las co-
sas pueden tardar pero se hacen”, 
detalló Kicillof. 
Ambos funcionarios compartieron 
la emoción con los grupos familiares 
que recibieron las llaves de su casa. 
Además, coincidieron al describir 
la adjudicación de viviendas como 
el encuentro “más genuino con ciu-

dadanos y ciudadanas que iniciaron 
otra etapa en su historia tras acceder 
a un lugar propio donde vivir”.
Vecinas y vecinos abrieron las 
puertas de sus fl amantes hogares. 
Despejaron las ventanas para ilu-
minar cada sector con la luz del sol. 
Recorrieron cada ambiente. Palpa-
ron por primera vez la materializa-
ción de un sueño. Dejaron atrás la 
angustia de una espera desgarra-
dora. Repasaron el trayecto reco-
rrido hasta pisar un nuevo espacio 
donde atesorar recuerdos.
“Mi hija menor tenía seis años cuan-
do me anoté. Pensaba que había 
perdido mi oportunidad después de 
tanto tiempo. Agradezco a todas las 
autoridades que se movieron y me 

ayudaron a cumplir mi anhelo”, re-
veló Blanca quien dejó “de vivir de 

prestado para tener un techo donde 
resguardar a mi familia”.

EL INTENDENTE VARELENSE JUNTO AL GOBERNADOR DE LA PCIA. DE BS. AS.

Watson y Kicillof entregaron viviendas a familias varelenses


